

Notas

Exitoso debut del Salón de Cabildos en la Noche de Museos

Publicado el 31 Enero 2019







SC/CDPC/0103-19

- **A la fecha, el recinto ha recibido alrededor de ocho mil visitantes desde que abrió en diciembre de 2018**

El **Salón de Cabildos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento** debutó exitosamente en la primera **Noche de Museos 2019** al despertar gran interés entre decenas de personas que hicieron filas para sumarse a los recorridos por este espacio que desde su apertura (diciembre de 2018) a la fecha ha recibido a cerca de **ocho mil visitantes**.

La noche del miércoles 30 el público disfrutó de las visitas guiadas por el recinto que integra cinco siglos de historia. Algunos de los hechos relevantes que conoció fueron que el primer Ayuntamiento lo fundó Hernán Cortés en 1519, que en 1629 la urbe padeció una inundación que se prolongó a lo largo de cinco años y que Antonio de Mendoza fue el primer virrey novohispano.

En la visita nocturna se visitaron el Salón de Cabildos (en cuyo plafón central resalta la pintura de Félix Parra); los tres salones de Virreyes (con pinturas de estos gobernantes) y el Centro Documental Francisco Gamoneda. En estos recorridos participaron más de 120 personas. Al término de las visitas, Istría Ensemble Violín, Piano y Voz ofreció el recital “Música en el tiempo”.

En la primera Noche de Museos de 2019, programa de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, participaron 45 recintos capitalinos, en los que se organizaron recorridos por exposiciones, visitas guiadas, conciertos y presentaciones de danza y teatro, entre otras actividades.

En el Museo de la Ciudad de México, por ejemplo, se realizó una visita guiada teatralizada con la actriz Nelly López, así como un espectáculo de danza folclórica con el grupo “Con la juventud al revés”, conformado por adultos mayores; mientras que en el Museo Nacional de la Revolución se dictó la

conferencia “Retrato de familia. Anarquismo y Revolución”.

Gracias a la Noche de Museos, que celebrará en noviembre su décimo aniversario y que se realiza el último miércoles de cada mes (de enero a noviembre), entre las 18:00 y 22:00 horas, es posible acercarse al patrimonio histórico, artístico y cultural de estos recintos capitalinos.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

